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Resoconto  dal Tribunale di Breno. 

 

 

 
All'udienza del 12/12/12, avanti al Tribunale di Breno, è stato discusso il ricorso 

d'urgenza   promosso dal Comitato per sospendere l'efficacia  della delibera del 4/11 sui 

150.000 euro da dare alla Montecampione Ski Area s.r.l.  

Il Consorzio si è costituito in giudizio con l'avv.Gloria Vaira, chiedendo il rigetto della domanda.  

Il giudice dopo la discussione si è riservato di decidere. 

Queste nella sostanza le posizioni delle parti.  

 

Come è noto (avendo pubblicato già da tempo le nostre richieste), il Comitato ha cercato in 
tutti i modi di non far condizionare  l'intero bilancio preventivo  dalla scelta sciagurata di 

questa "maggioranza".  

Il Consorzio invece, avendo operato proprio per condizionare la decisione dei Montecampionesi 

(abbiamo a proposito già ricordato il detto "o mangi questa minestra o salti la finestra"), ha 

sostenuto la tesi che ormai il tutto è demandato all'assemblea e non c'è spazio per sospendere 
la delibera del CdA. Se mai, se dovesse passare, dice, si potrà sempre  impugnare la delibera 

dell'Assemblea. 

 

Il Comitato ha cercato, con il ricorso al Tribunale di evitare tutte le conseguenze negative con 
le quali  l'attuale "maggioranza" in Consorzio  vuole "giocare".  

Se non dovesse aver successo questo tentativo, il Comitato ha già da tempo messo in atto la 

raccolta di deleghe per cercare  di ottenere lo stesso risultato in Assemblea ed impedire a 

costoro di violare legge e statuto.  
 

L'ultima via sarà, senza dubbio alcuno, l'impugnazione della delibera dell'Assemblea. Del resto 

sarebbe la terza volta. La prima fu nel 2001 per lo stesso motivo di oggi : impedire 

l'ingresso del Consorzio nella società degli impianti; la seconda nel 2006 quando Alpiaz 
voleva riformare lo statuto a suo esclusivo vantaggio con una mozione sottoposta 

all'assemblea ordinaria.  

 

Ognuno, dunque, vede come a Montecampione la situazione è sempre la stessa: secondo i 

soliti noti ed associati di turno, a pagare devono essere  sempre e solo le solite vacche da 
mungere.  

 

Il Comitato non si è mai adeguato a questo "ritornello", e mai si adeguerà. 
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